

Rojas Marcos: "El Ayuntamiento de Sevilla se ha convertido en la casa de un partido"

Alejandro Rojas Marcos, candidato andalucista a la Alcaldía de Sevilla, se reunió la noche del pasado jueves con más de cuatrocientos vecinos del Distrito V (Porvenir, Heliópolis, Tres Mil Viviendas, Bellavista, Bami ...) en una cena celebrada en la Real Venta de Antequera.

Ante un público de la más diversa ideología y estrato social, Alejandro Rojas Marcos, defendió su idea de la política municipal como el ejercicio del sentido común, y no sólo como el resultado de la aplicación de una ideología. Afirmó que el Ayuntamiento socialista "se ha convertido en la casa de un partido donde sólo se puede entrar con carné".

Insistió en la necesidad de una mayor participación ciudadana para luchar "por Sevilla", añadiendo: "me gustaría conquistar desde la Alcaldía la soberanía, la autonomía, el señorío y el dominio para que sea el Ayuntamiento el que mande en Sevilla". A este respecto puso el siguiente ejemplo: "Manuel del Valle permitió, sin protestar, que desde Madrid se le quitara el metro a Sevilla".

Se refirió también a la Expo del 92: "Es incomprensible -aseguró- que las rencillas internas del PSOE esten politizando un acontecimiento que es de todos: de España, de Andalucía y de Sevilla".

10 de Abril de 1.987

Candidatura Andalucista Alejandro Rojas Marcos
Gabinete de Información